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西東京市立明保中学校

教師と保護者の会
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1学年担当 理科教諭

はじめまして。

前任校の田無第四中学校には13年間在籍しておりましたが西東京市内の子どもたちの

素直であたたかな気持ちは明保中学校でも変わらないなと感じています。

4月当初、理科の授業でこの近辺で見かけた動物、植物をあげてもらったときに、

実に豊かな自然がまだ残っていることを実感しました。

また子どもたちが生き生きとそれらの動植物とふれあった話をしてくれました。

どの子も中学生になって頑張りたい、頑張ろうとする真っ直ぐな意欲を感じました。

この子どもたちの意欲に負けないようにこれから頑張っていきます。

どうぞよろしくお願いいたします。

今年度より転入された先生からのご挨拶



第3回 合同委員会の報告 令和3年6月14日(月)

※緊急事態宣言に伴い、書面にて報告

1. 活動報告

(1) 会計より

① 6/10 前年度給食費会計監査を行いました。

② 6/14 経費徴収と集計が終わりました。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。

③ 6/17 今年度のPTA保険に加入しました。

加入内容については別途お手紙を配布いたします。

(2) 会長より

①Ｐ保連について

5月19日(日)にいこいの森公園セミナールームにて

第1回 西東京市立小中学校PTA・保護者の会連絡会(P保連)が開催されました。

今年度も、例年同様に、子どもたちにとって望ましい教育環境を作るため、

学校と相談し、市へ環境改善要望を提出いたします。

学校からは、下記、要望の提出を検討しております。

①ICT教室にエアコンの設置

②各学級にロッカーの設置

③各学級にモニターの設置

お子様とお話いただき、学校環境へのご意見・新たなご要望等がある方は、

下記サイトに記載しておりますEメールアドレスへ、具体的な内容記載いただき、

メールにてご連絡をいただきたくお願いいたします。

7月末までには、提出する要望をまとめますので、7/18までにお願い致します。

P保連での市への要望について：

明保中学校HP ⇒ 学校の組織 ⇒ 教師と保護者の会 ⇒ P保連での市への要望について

http://www.nishitokyo.ed.jp/j-meihou/soshiki/KH/phoren.html
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②来校者証について

今年度は、3年⇒緑、2年⇒赤、1年⇒黄となっております。

来校及び行事の際には、来校者証の着用をお願いいたします。

再発行が必要な場合は、各クラスの学級委員にお知らせください。

生徒及び校内の安心・安全のためご協力をお願いいたします。

(3) 学級委員より

■1年学級委員

・ 6/14 経費の集計を行いました。

・ 2学期に予定していました給食試食会は中止になりました。

■2年学級委員

・ 6/14 経費の集計を行いました。

・ 10/22 音楽祭にてお手伝い予定です。

■3年学級委員

・ 6/14 経費の集計を行いました。

・ 6/15 卒対に関するお便りを各ご家庭に配布しました。

2.  次回開催予定

11月4日（木）15:30~

場所については別途ご連絡いたします。
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第3回 地区委員会の報告 令和3年6月14日(月)

※緊急事態宣言に伴い、書面にて報告

１．制服リサイクルについて

運動会時の制服リサイクルはコロナ禍での密を避ける為、

中止となりました。

今後の予定は後日お知らせいたします。

２．碧山小育成会

7月6日（火）碧山小学校地区学期報告連絡会に参加予定。

３．次回開催予定

11月4日（木）16:00~

場所については別途ご連絡いたします。

4

☆ 制服・柔道着リサイクルについて ☆

生徒の成長や卒業のために不要になった制服・柔道着を学校行事の際に展示し

必要な方に差し上げています。行事に参加される場合にはお気軽にご覧下さい。

回収日には昇降口に回収BOXを用意しますのでご自由にお入れください。

✧ リサイクルに提供していただく制服は洗濯済み（ホームクリーニング可）の

ものをお願いします。

✧ ワイシャツのリサイクルもしております。

・洗濯・アイロン済みのものをお願いします。

・お手持ちの透明な袋にいれ、「長・半袖」「男・女」「サイズ」

「校章の有無」を袋のおもてに明記してください。

・１年以内の着用、または１シーズンの着用で、

汚れ・黄ばみ・破損のない状態のものが対象です。

※体操着・靴は、リサイクルしておりません。お出しにならないでください。


